

1972-2022

50 Jahre

Tennis in Waggum

Vor 50 Jahren sollte eine Tennisabteilung innerhalb des Sportvereins Grün-Weiß Waggum entstehen. Zuerst war das Interesse nicht sehr groß, doch der spätere erste Abteilungsleiter Dieter Müller schaffte es sehr schnell, Sportfreunde um sich zu scharen und die Abteilung zu gründen. Unterstützung bekam er von Sepp Schmitz (Vertreter der Gemeinde Waggum), Günter Markworth, Norbert Wyremba und Dieter Aurich (Vorstandsmitglieder Sportverein Grün-Weiß Waggum).

Die Gründungsversammlung der Sparte Tennis mit 26 Teilnehmern fand am 26. April 1972 statt. Schon am 30. Juni 1972 wurden 3 Plätze zum Spielbetrieb freigegeben, dann aufgrund des großen Andrangs ein 4. Platz gebaut und ab 1974 bespielt.



1972

1984 erhielt die Anlage ein Clubhaus und eine große Terrasse. Es folgte eine kontinuierliche Aufwärtsentwicklung. Die ersten Jahre waren dem Aufbau der Plätze, der Organisation des vereinsinternen Spielbetriebs und der Bildung von Mannschaften für die Teilnahme an Punktspielen des Niedersächsischen Tennisverbandes gewidmet.

Seit Integration des Tennisvereins „Moorhütte“ in unserem Sportverein Grün-Weiß Waggum im Jahr 2004 bietet der Verein auch professionelle Trainerstunden an.

Umkleidekabinen, Duschen und Toiletten an das bereits vorhandene Vereinsheim wurden 2005 geplant und gebaut. Nun war die Anlage „komplett“ und unabhängig von den sanitären Anlagen und der Gaststätte des Hauptvereins.



2007

Spielerinnen und Spieler, die den Schwerpunkt auf Leistung legen, Freizeitspieler und Familien mit Kindern finden nun optimale Voraussetzungen für die Ausübung ihres Tennissports.

Anfang 2019 ging die gesamte Sportanlage des Sportvereins Grün-Weiß Waggum in den Besitz der Stadt Braunschweig über. Die Tennisanlage erhielt 2022 eine neue Terrasse, wetterfeste Plätze und eine Flutlichtanlage auf Platz 1&2.

Die Anlage ist nun für die nächsten 50 Jahre gerüstet.



2022

Günter Beck, September 2022

